

Pour Fabio Quartararo, « ce fut l'une des semaines les plus horribles de sa vie ». Le jeune prodige de la moto française a « chopé » le virus à la fin de l'année 2020, après le dernier Grand Prix Moto GP disputé au Portugal. Le pilote niçois a avoué à plusieurs reprises avoir traversé des moments compliqués, enfermé seul dans un appartement, loué exprès pour ne pas être en contact avec les membres de sa famille, à attendre que le virus ne le quitte. Et une fois guéri, il a alors fallu se remettre sur pied au niveau physique et c'est là que le virus qui empoisonne le monde depuis une année a démontré toute sa puissance. Douleurs, doutes, le chemin pour retrouver 100% de son état physique a été long et il a fallu s'armer de patience pour être de nouveau opérationnel pour entamer la préparation physique de la saison 2021 de Moto GP.

### **Le doublé pour le buteur de l'OGC Nice**

Pour Kasper Dolberg, le virus reste aussi un mauvais souvenir. L'ancien attaquant de l'Ajax a contracté le virus à deux reprises ! Et à chaque fois, le buteur de l'OGC Nice a éprouvé des difficultés à retrouver son état de forme optimal. On peut même dire que sa saison 2020-2021 est gâchée par le Covid-19. Lui aussi a raconté qu'il a connu les pires difficultés à retrouver son état de forme. Ces deux exemples démontrent que ce ne sont pas seulement les personnes malades, riches qui subissent les assauts du Covid 19.

[Signaler un abus](#)

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité